
 

RESUMEN MEDIA HORA PREVIA 

Sesión jueves 17 de agosto del 2023   

Edil del Partido Nacional, Leidy Sánchez: solicitó a la Comisión de Transporte, 
Vivienda, Obras Públicas y Medio Ambiente, una fundamentación escrita del motivo 
por el cual el expediente interno Nº 063/23, referido al pasaje a archivo de un 
proyecto sobre licencias de conducir para personas con diabetes. 

Edil del Frente Amplio, Jorge Maneiro: presentó un anteproyecto para sugerir al 
Ejecutivo Departamental, una serie de mejoras en el Parque Batlle que contemplen 
las iniciativas aquí planteadas que surgen de ideas aportadas por nuestros vecinos, 
consecuentes usuarios de este formidable espacio.  

Edil del Frente Amplio, Ricardo Rosano: se refirió a la temática de la seguridad, y 
la utilización de la aplicación de la línea de emergencias 911. Denunció que la 
apreciación oficial del delito es a la baja, pero la valoración de la ciudadanía es otra, 
y de una dimensión mucho mayor. Destacó que la percepción es que los delitos han 
aumentado, no solo los homicidios.  

Edil del Partido Nacional, Nubia López: hizo referencia a la figura de Aparicio 
Saravia, nacido el 16 de agosto de 1856 en Cerro Largo.  Lo resaltó como un 
referente de la lucha por las causas de las libertades públicas y de las garantías del 
sufragio. Señaló que fue el primero entre los primeros de la estirpe gloriosa de los 
grandes, quien representó a la tendencia colectiva.  

Edil del Partido Nacional, Leonela Sánchez. Informó sobre el “Espacio Empatea”, 
programa radial que se realiza en los estudios de RDN23, Radio Online del norte 
que se emite todos los jueves de 19:00 a 20:00 horas, que tiene como objetivo 
primordial informar y concientizar a la población sobre el Trastorno del Espectro 
Autista. También hizo referencia al evento “Villazul”, que tuvo lugar el jueves 10 de 
agosto en el Club Tacuarembó, proyecto musical del cantautor y músico uruguayo 
Fabián Marquisio, creado especialmente para niños con Trastornos del Espectro 
Autista y con Síndrome de Down.  

Suplente de Edil del Partido Nacional, Andrés Porcile: se mostró satisfecho con 
el anuncio del intendente Wilson Ezquerra, referido a la entrega de canastas para los 
jubilados y pensionistas. Informó que ésta dirigido a aquellos que tengan un ingreso 
menor a los $20.000 líquidos mensuales, debiendo presentar el recibo de ingresos y 
en el caso de los trabajadores, integración del núcleo familiar con fotocopias de 
Cédulas de Identidad y debiendo firmar un formulario de declaración jurada.  

Edil del Frente Amplio, Tabaré Amaral: puso en conocimiento algunos hechos 
ocurridos en la Junta Departamental de Maldonado, donde se “ejerció un atropello 
contra las Ediles, configurando no solo un ataque de violencia machista, de violencia 
política basada en género, sino un ataque antidemocrático al silenciar a la voz de las 
Edilas”. En la oportunidad dio lectura a una declaración pública de Convocatoria 
Seregnista Progresistas.  


